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EI conseller de Educaci6 se compromete a solucionar en 'breve la
falta de material que sufre el centro desde su puesta en marcha

Maragall inaugura oficialmente
el CEIP Lledoner

JAUME RIBEIL

Par
fin se ha inaugurado ofi

dalmente el nuevo CEIP, Si
bien el edifido de primaria
entr6 en fundonamiento al
inido de este curso y el de 3

a 5 afios 10 hizo el cursa pasado,
no ha podido ser hasta esta pasa
da semana que el conseller de
Educad6, Emest Maragall, ha

podido visitar el centro,

Un centro con capaddad para
450 alumnos de los que de mo

menta alberga 283, ya que la

ocupad6n de cursos se hara pau
latinamente. Recordemos que la
historia de esta nueva escuela

-que ha costado casi tres millones
de euros- se remonta al curso

2005/06, cuando los futuros
alumnos del centro empezaron
sus dases de preescolar en la anti

gua escuela de rmisica, ubicada
en el edifido de Can Puntes. El
cursa siguiente ya pudieron ser

trasladados al nuevo edifido del
barrio del Lledoner mientras se

terminaban las obras del centro

de primaria. Actualmente hay
alumnos de P- 3, P-4 Y P-5 Y lOde

primaria (todos elias can dos li

neas), y de 2°, 3°, 4° Y 5° (con
una sola linea). Y el afio que vie
ne se empezaran a ocupar plazas
de sexto curso.

Se trata de un centro basado en

un proyecto educativo singular,

Maragall charla con algunos n;nos de la escuela, que ha costado cas;
tres mil/ones de euros.

basado en el concepto 'comuni
dad de aprendizaje', que consiste

en implicar al entomo de los ni

nos en su educad6n, colaboran
do muy estrechamente con la es

cuela y sus actividades, can comi

siones de trabajo mixtas donde
participan tanto padres y maes

tros como vecinos a entidades
ciudadanas del barrio. Ademas,
da la sexta hora lectiva, esta ad
herido al plan experimental de

lenguas extranjeras ampliando el
ambito de usa de la tercera len

gua a 10 largo de la educaci6n
obligato ria, y apuesta par la in

corporad6n de las nuevas tecno

logfas.

�:Si bien estas nuevas tecnologfas
no han estado muy presentes en
las aulas desde que etnpez6 el
curso. Los padres ya habian de
nunciado a esta Revista que el
curso se inicio con importantes
carencias de material: faltaban
instrumentos en la sala de rmisi
ca, ordenadores en el aula infor
matica y no se podian utilizar las

pizarras electr6nicas porque la luz

impedia leer en elias y no se po
dian bajar las persianas. Durante
la visita, el director del centro,
Ricard las Heras, se encarg6 de
relatarle esas defidendas a Mara

gall, quien se comprometi6 a sol
ventarlas en breve, achacando 10

Un grupo de maestros aprovecho la visita a Llifa d'Amunt para'
mostrarle su oposicion a la Ley de Educaci6n

••• y tambien la guarderia Nova Espurna
REDACCION

E
1 pasado viemes el Conse
lier d'Educad6 de la Gene

ralitat, Ernest Maragall,
inaugur6 oficialmente la

guarderia municipal Nova

Espuma de Llica dAmunt, un

nuevo centro de enseiianza in
fantil de 0 a 3 afios que ha em

pezado su actividad docente este
curso. El acto tuvo lugar en las
instalaciones del mismo centro y
conto con la presencia del alcal
de, Ignasi Simon y de la regido-
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ra de Educaci6n, Eli
senda Montserrat,
entre otras autorida
des locales. Tras el
descubrimiento de la

placa conmemorati
va, el conselier visit6
las instaladones de la

guarderia. El Conse
lier aprovecho tam

bien su estancia en la

poblacion de la Vall
del Tenes para reu

nirse can el equipo de gobiemo
y visitar el ayuntamiento y el

Los maestros portaban una pancarta contraria
a la Ley.

CEIP Rosa Oriol i Anguera. An

tes de la inauguracion de la

ocurrido a "un problema de desplie
gue normal de una escuela. Sabemos

que estas casas ocurren cuando abre
un nuevo centro y procuramos estar

atentos cada uno de los detalles de to

dos los centros de Catalunya ",
En este caso algunos de los de

talles los solventaron la propia di
recd6n de la escuela con la Aso
ciadon de Familiares de 'Alum
nos,' que consiguieron que
diversas empresas de la comarca

les dieran ordenadores que ya no

utilizaban, ya que s610 habfan lie

gada cuatro. Aun asf los miem

bros, de la AFA presentes se mos

traron satisfechos de que las (on

versaciones hubieran servido de

alga y el conselier se comprome
tiera a solventar la situadon rapi
damente.

Par otro lado, y respondiendo
tarnbien a la voluntad de los pa
dres de que este modelo de co

munidad educativa se extienda
hasta el bachillerato. Maragall
anund6 que "no tiene par que ha
ber ninqun problema para hacer un

centro nueVo de esas caracteristica si el

Ayuntamiento tiene la voluntad y el

lugar para ubicarlo ", Y segun
avanzo el alcalde, Josep Mayo
ral, ese terreno podria estar en

las inmediaciones de la antigua
Bobila: "EI espacio.lo tenemos y la
voluntad de hacer un centro que vaya
de P-3 a 2° de bachillerato tambien ",
confirm6. Asi pues, s610 falta po
nerse de acuerdo para dar forma

y ponerle calendario al inido del
trarnite de este futuro proyecto.

Par otro lado, el conselier apro
vecho para inaugurar tarnbien la
nueva oficina del Departament
d'Educaci6 en Granollers, que
pretende agilizar los tramites y
para acercar la administrad6n al
usuario. La ofidna tiene 176 m2

Y se encuentra en la calle Fran-

cesc Mada, 156.
.
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guarderia celebr6 una comida de

trabajo con los integrantes de la
comunidad educativa para cono

cer la situadon de los diferentes
centros del municipio. En el
transcurso de la visita, Maragali
tuvo tiempo para reunirse du
rante unos diez minutos can un

grupo de maestros que le mani
festaron su oposidon a la Ley de
Bducadon. Los maestros que el
dia antes habian lievado a cabo
una jomada de huelga de escaso

seguimiento. se concentraron

con una pancarta e instrumentos
musicales para llamar la aten

don. Tras ser atendidos par Ma

ragall, el grupo de maestros, sin

quedar nada convenddos can las

palabras del conseller, se incor

poraron a sus puestos de trabajo
en las diferentes escuelas de la
localidad.
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